Bericht Grill-Plausch vom 17. August 2024



An diesem Samstag fand unser Grill Höck statt. Leider war das Wetter nicht so schön, sodass wir drinnen sitzen mussten. Einzig - so viele Mitglieder waren wir nicht. Es waren nur 22. Leider!!

Sage allen herzlichen Dank – angefangen beim Organisator, Grillmeister und allen lieben Helfer und Helferinnen. Auch den Spendern des Kuchenbuffets, das regen Zuspruch erhielt.

Es war gemütlich und alle waren zufrieden.

Dann bleibt nur noch eines zu sagen: Allen, denen es gesundheitlich nicht so gut geht – gute Besserung zu wünschen und positiv zu bleiben.

Die Schreiberin Ursi Illi





